



Le Saint-Siège

DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II AUX MEMBRES DES "BRUDERHOF COMMUNITIES"

Samedi 26 juin 2004

Chers amis,

Je suis heureux d'accueillir au Vatican les représentants du *Mouvement international des Bruderhof Communities*. Vous partagez une tradition dans laquelle l'appel du Christ à être ses disciples trouve son expression dans la vie commune dans l'Esprit et dans le témoignage quotidien du commandement évangélique de l'amour. Les chrétiens ont toujours besoin d'entendre à nouveau les exhortations radicales à la sainteté qui constituent le cœur du message de notre Sauveur. Votre témoignage de ce message se reflète de façon particulière dans votre respect pour la création de Dieu et votre engagement profond à défendre le caractère sacré de toute vie humaine.

Je vous salue avec affection dans le Seigneur, et je prie pour que les contacts croissants que vous promouvez avec l'Eglise catholique portent des fruits de compréhension réciproque, de respect et de coopération accrus. Puisse Dieu, notre Père miséricordieux, déverser sur vous et vos communautés une abondance de Bénédiction de sagesse, de joie et de paix.